
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 24 de marzo de 2025, 13:30 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, 

link de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896?omn=88320086474 

 

Presentes directivos: Alejandro Gutiérrez, Cecilia Stari, María Noel Pereyra, Mercedes Marzoa, 

Rodrigo Alonso Hauser. 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de directiva del 10/3/2025. Unanimidad. 

 - Aprobación de solicitud de afiliación de Patricia Vila. Unanimidad. 

 

Orden del día: 

 

1.- Talleres con Adriana Rovira 

 

Se comenta la idea de que las comisiones de genero  de acoso, incluida la comisión de bienestar 

emocional, tengan reunión con psicóloga de ADFI para proponer un taller. Mercedes queda a cargo 

de la coordinación para la reunión. 

 

2.- Federal 

 

Se discuten varios puntos del Federal: 

 

- Punto 6.- XXV Convención de ADUR: Se comenta que se maneja el 20 de junio como fecha 

tentativa de la convención y a su vez se planea adelantar las elecciones del ejecutivo, por lo que es 

necesario ya ir empezando a buscar gente. Se vota a favor, unanimidad. 

- Punto 7.- Presupuesto quinquenal: Se aprueba, unanimidad. 

- Punto 8.- Congreso del PIT-CNT: Se acuerda llevar el siguiente mensaje: 

 “Respecto a la participación de ADUR, en Congreso del PIT-CNT, se plantea la necesidad 

 de que los documentos que sean considerados para votación en el Congreso, pasen con 

 suficiente tiempo por los centros para poder ser discutidos y votados. Respecto a la 

 representación de ADUR en el Congreso, se plantea dar prioridad a un criterio de 

 representación proporcional por los centros, similar al que se tiene para participar en la 

 Convención de ADUR. ”Unanimidad. 

- Punto 9.- Convenio de horas sindicales: Se comenta el tema y se plantean dudas sobre su uso, 

efectos sobre evaluaciones, etc. Se acuerda que la posición a llevar por parte de ADFI sea pedir 

postergación, planteando un visto bueno a la visión general del planteo pero entendiendo que es 

necesario que tenga una mayor validación; si se plantea llegar en condición de federal 

necesitaríamos tratarlo en asamblea para tener más consenso, o directamente llevarlo a convención, 

pero teniendo para entonces un mayor detalle sobre la implementación. Unanimidad. 

 

María Noel Pereyra asiste al federal del día de hoy, sumándose más tarde Alejandro Gutiérrez. 


